

Eingesandt: Vereinsbeitrag

Vereinsausflug Schwyzer Samariter

19.10.2023, 05:00 Uhr

Ohne zu wissen, wohin es geht, starteten die Schwyzer Samariter kürzlich ihren Vereinsausflug gemeinsam mit der Jugendgruppe.

Nach einer Carfahrt durch den schönen inneren und äusseren Kantonsteil sowie über den Seedamm kamen sie auf dem Erlebnisbauernhof Bächlihof in Jona an. Erschlagen von den riesigen Eindrücken (Kürbisse in jeglichen Formen und Grössen) genossen sie einen reichhaltigen Brunch, bevor es nach dem Mittag an das abwechslungsreiche und kreative Bauernturnier in verschiedensten Teamkonstellationen von jung bis alt ging. Nach dem gut eineinhalbstündigen Bauernturnier fand dann offiziell eine Rangverkündigung statt.

Kurz das XABCDE aufgefrischt, hiess es dann auf nach Hause, im Gepäck Kürbisse aller Art. In Schwyz angekommen wurde die Reisegruppe von einem kleinen Apéro erwartet. Bei einem Schwatz, einem Getränk sowie einem kleinen Snack liess sie den Vereinsausflug 2023 ausklingen. (pd)

